

Dienstag, 21. November 2023, Werra Rundschau / Lokales

Bürgerbus Meinhard dreht seine Runden

Dienstags und donnerstags können Bürger den Bus kostenlos nutzen

Der Meinharder Bürgerbus dreht dienstags und donnerstags seine Runden durch Meinhard. Mithilfe des Bürgerbusses soll mehr Mobilität nach Meinhard gebracht werden.

Die Gemeinde Meinhard ist sehr stolz auf ihre ehrenamtlichen Fahrer und dankbar, dass sie diese Aufgabe für die Gemeinde übernehmen. Eine tolle Truppe, auf die man sich verlassen kann.

Der Bürgerbus steht zwar in erster Linie den Mitbürgerinnen und Mitbürgern zur Verfügung, die selbst nicht mobil sind, aber auch jeder andere kann gerne auf den Bürgerbus zurückgreifen. So können Wege zum Einkaufen oder zum Arzt ganz bequem mit dem Bürgerbus erledigt werden, Kinder können zum Beispiel zur Oma in den Nachbarort fahren oder aber auch die Wandergruppe, die gerne die Hessische Schweiz zu Fuß erkunden möchte, kann den Bürgerbus nutzen, um zum Wanderparkplatz nach Hitzelrode gebracht zu werden.

Der Bürgerbus ist zwei Mal in der Woche, immer dienstags und donnerstags (außer an Feiertagen) in der Gemeinde Meinhard unterwegs. Vielleicht ist er ja auch schon Ihnen begegnet?!

Die Fahrt mit dem Bürgerbus ist kostenfrei und eine vorherige Anmeldung zur Fahrt ist nicht notwendig. Die Gemeinde und auch die Bürgerbusfahrer freuen sich auf Sie!

Den Fahrplan des Bürgerbusses erhalten Sie im Bürgerbüro der Gemeindeverwaltung in Grebendorf sowie in den Außenstellen der Gemeindeverwaltung in Jestädt, Motzenrode, Hitzelrode und Neuerode sowie im Bürgerbus selbst. Außerdem kann der Fahrplan auf der Homepage der Gemeinde Meinhard und in den Bekanntmachungskästen in Grebendorf, Jestädt, Motzenrode, Hitzelrode und Neuerode eingesehen werden. red/salz